

# Liebevolle Glückwunschkarten zur Geburt

Anleitung Nr. 1369

Schwierigkeitsgrad: Einsteiger 

Arbeitszeit: 20 Minuten

Zur Geburt unserer Kleinsten ist es ganz besonders wichtig, eine einzigartige Karte zu verschenken. Diese drückt all die Liebe und guten Wünsche fürs Baby aus, und wird anschließend sicher im Erinnerungsalbum verwahrt.



**Hurra ein Junge!**

**Mädchen oder Junge?**



**Hurra ein Mädchen!**

Die blaue Lokomotive und die rosa Babyflasche sind auf die gleiche Art und Weise gebastelt. Nehmen Sie ein **Stempelkissen** und färben Sie **die Kanten der Karten** und der Umschläge ein. Mithilfe einer „Herz“-Schablone lassen sich aus Bastelpapier kleine Herzen ausschneiden und ebenfalls an den Kanten mit Stempelfarbe verschönern. Die **Herzen** werden mit 3D-Klebekissen auf die Umschlagskarte dekoriert.

Als Nächstes werden verschiedene **Dekobänder** mit **Tapeband** aufeinander fixiert: in gut 25 cm Länge für die Lokomotive und in gut 14 cm Länge für die Babyflasche werden mit Tapeband je ein Stück Spitzenband, darüber ein Stück Schleifenband mit Pünktchenmuster und schließlich ein schmales Satinband (dieses länger abschneiden) aufeinander fixiert. Diese sind auf der jeweiligen Karte der Eyecatcher. Diese Schmuckband Kombination wird nun mit doppelseitigem Klebeband quer über die Karte geklebt. Das Satinband dient später als Verschluß: es wird später zum Abschluß der Bastelarbeit einfach zu einer hübschen Schleife gebunden.

Mit mintgrünem Satinband, Straßsteinchen, Halbperlen und einer Stoff-Blüte, alternativ einem Deko-Knopf

wird das Fläschchen weiter verziert. Alle **Deko-Accessoires** lassen sich hervorragend mit Heißkleber, Bastelkleber oder Tapeband fixieren.

Für die „**Räder**“ der **Lokomotive** wurden in Holzknöpfe einfach farbig passende Schmucksteinchen und darauf kleine Halbperlen geklebt.

#### Extra-Basteltipp:

Passend zur Karte sollten Sie kleine **Baby-Schühchen** aus Pappmache mit Bastelfarbe anmalen. Diese sind nicht nur ein toller Blickfang, das **Geldgeschenk für das Baby** einfach in den Schuh stecken! Die Babyschuhe werden zunächst mit weißer, rosa oder hellblauer Farbe gestaltet. Dann mit einem Fineliner in blau oder Schwarz die Konturen der Schuhsohle, der Kappe und Ferse malen. Weißes schmales Satinband wird zur Schuhschleife gebunden, mit Perlen und Holzknöpfen kann der Schuh nun verziert werden.

### Must Have



Doppelkarten mit Umschlägen  
"Babyflasche", 20tlg.

● **7,40 CHF**

 Artikeldetails

Anzahl: - 1 +

**In den Warenkorb** 

### Artikelangaben:

Artikelnummer	Artikelname	Menge
418706	Satinband "Pastell 10 mm", 5er-Set à 3 m	1
632836	Halbperlen, perlmutt	1